vom Bebauungsvorhaben Teltow-Seehof stattgefunden, auf denen alle Beteiligten ihre Standpunkte dargelegt haben. Im weiteren Verfahrensverlauf ist eine Arbeitsgruppe dafür eingesetzt worden, die für den Runden Tisch Vorschläge vorbereiten soll, die dann einer gemeinsamen Bewertung zugeführt werden. Letztlich obliegt es dann den Stadtverordneten, sich einem solchen Votum des Runden Tisches anzunehmen und Beschlüsse zu fassen, die die weitere Gestaltung des Ortsteiles Seehof befördern sollen. Wie inzwischen vom Ministerium für Ländliche Entwicklung,

Mittlerweile haben zwei Sit-

zungen des Runden Tisches

Umwelt und Verbraucherschutz mitgeteilt wurde, war bereits im Mai diesen Jahres durch die rechtsanwaltliche Vertretung der Erbengemeinschaft Sonnenthal die Entlassung aus dem Geltungsbereich des Landschaftsschutzgebietes Parforceheide für Flurstücke entlang der Lichterfelder Allee beantragt worden. Dieser Antrag wurde vom Ministerium abgelehnt, da die Voraussetzungen zur Einleitung des Ausgliederungsverfahrens für die genannten Flächen nicht vorliegen.